

Siebenpfeiffer-Realschule plus und Fachoberschule Haßloch
Raiffeisenstraße 27, 67454 Haßloch



Siebenpfeiffer REALSCHULE Plus
FACHOBERSCHULE
Raiffeisenstraße 27
67454 Haßloch

Telefon

06324 9246-0

Telefax

06324 9246-20

E-Mail

info@rsplus-hassloch.de

Internet

www.rsplus-hassloch.de

An die Eltern unserer Schülerinnen und Schüler

ELTERNBRIEF zum Schulbeginn Schuljahr 2024/25

03.09.2024

Liebe Eltern und Sorgeberechtigte,

ich hoffe, Sie alle hatten eine schöne und erholsame Ferienzeit. Wir freuen uns auf das neue Schuljahr und möchten Sie gerne über einige aktuelle Dinge in der Schule informieren.

Personelle Veränderungen

Zum Ende des vergangenen Schuljahres haben Herr Gregor, Frau Ludwig, Frau Polidori und Frau Sinn unsere Schule verlassen. Wir erhalten deshalb Verstärkung durch Frau Löbel, Frau Kitschke, Frau Kiewegen, König, Frau Kolling, Herrn Schwab und Frau Volz-Dreyer.

1. Digitale Entwicklung

Im Verlauf des vergangenen Jahres konnten wir einige Erfahrungen mit der Einbindung von Schülergeräten in unseren Unterricht sammeln. Es zeigt sich vor allem, dass wir die Selbstständigkeit und Eigenverantwortung unserer Schülerinnen und Schüler stärker trainieren und fördern müssen, um am Ende die Stärken der digitalen Medien wirklich nutzen zu können.

Inzwischen ist unser digitales Klassenbuch etabliert. Wir erproben gerade das „Elternmodul“, das Ihnen viele Informationen und Kommunikationsmöglichkeiten bietet. Ziel ist es, das Elternmodul für alle Klassen im Laufe des Schuljahres anzubieten.

Das Elternmodul ist für Sie kostenlos. Es gibt keine Verpflichtung es zu nutzen.

Auf unserer Homepage finden Sie inzwischen rechts unten unseren AI Assistenten Philipp Jakob. Er steht Ihnen bei Fragen zur Verfügung. Bitte haben Sie aber etwas Geduld mit ihm. Er lernt noch.

2. Einige weitere Informationen zum Schulstart

Auch in diesem Jahr bieten wir zusätzlich zu unserer Unterrichtsarbeit wieder eine ganze Reihe von weiteren Veranstaltungen. Neben unserem umfangreichen Berufsorientierungsangebot ab Klassenstufe 8 arbeiten wir an unserem Demokratieprofil weiter. Darüber hinaus stehen noch verschiedene Theateraufführungen, Besuche auf Messen, unser Vorlesewettbewerb und unser Weihnachtskonzert im ersten Halbjahr auf der Agenda.

Die entsprechenden Klassen werden rechtzeitig über die Details informiert. Es lohnt sich immer, unsere Homepage unter

<http://www.rsplus-hassloch.de>

zu besuchen.

Weiterhin empfehle ich allen Schülerinnen und Schülern, die sich für Praktika oder Ausbildungsstellen interessieren, bei unserer Pinnwand zum Thema Beruf und Ausbildung unter

https://padlet.com/Digitale_Pinnwand/siebenpfeiffer-bo-pinnwand-oboceg7b6z3iism5

vorbeizuschauen.

In diesem Schuljahr werden wir schwerpunktmäßig an dem schulischen Miteinander und dem Umgang untereinander arbeiten. Es geht uns darum, trotz der anhaltenden gesellschaftlichen Entwicklung zum ICH wieder zu einem gemeinsamen WIR zu finden und dies in der Schule auch zu leben. Bitte unterstützen Sie uns dabei.

Zu guter Letzt möchte ich noch auf zwei organisatorische Dinge eingehen, die in den vergangenen Jahren teilweise zu Problemen geführt haben:

Krankmeldung:

Es ist wichtig, dass Sie Ihr Kind bei uns frühzeitig krankmelden. Sie können dazu gerne das Krankmeldungsformular auf der Homepage verwenden oder bei uns im Sekretariat anrufen.

Wir kontrollieren die Anwesenheit sehr genau und nehmen mit Ihnen Kontakt auf, wenn Ihr Kind unentschuldigt fehlt. Die „Erstinformation“ darf aber laut gesetzlicher Vorgabe nicht als „reguläre Entschuldigung“ gewertet werden. Bitte geben Sie Ihrem Kind deshalb nach ausgestandener Erkrankung grundsätzlich eine schriftliche Entschuldigung für unsere Unterlagen mit.

Freistellung vor den Ferien:

In den letzten Jahren kommen immer mehr Anfragen zur Freistellung in der Woche vor den Ferien.

In diesem Punkt sind die gesetzlichen Vorgaben eindeutig:

Es besteht Schulpflicht. Eine solche Freistellung kann nur in begründeten Fällen (nachvollziehbare familiäre Gründe) ausnahmsweise auf Antrag, einmalig gegeben werden.

Bitte stellen Sie einen solchen Antrag frühzeitig schriftlich und erläutern Sie mir einen guten und nachvollziehbaren Grund. Sie erhalten im Falle einer Freistellung ein offizielles Schreiben, das Sie bitte bei der Reise mitführen. Ich warne davor, das Kind einfach krank zu melden. Insbesondere bei Reisen ins Ausland werden Kinder in der Schulzeit verstärkt kontrolliert.

Ich wünsche uns allen einen schönen Schulbeginn.

Mit freundlichen Grüßen



Markus Schlegel
(Schulleiter)